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CONSIDERANDO. que o Bairro São Cristo vão/ 

é hoje dentre os Bairros existentes, em nosso 'Municipio/ 

o que mais desenvolveu-se nestes últimos tempos;

CONSIDERANDO. que ainda existe locais que 

estão a merecer'melhores cuidados dos Poderes públicos; I
»

CONSIDERANDO, que a RUA DUARTE DA COSTA,/ 

cujo nome. lembramos Um Vulto da História da nossa Pátria, 

e por ser a mesma portadora para moradia de diverssas' fa - 

■mílias;

I 1 33 I C O, à Mesa após ouvido o Plenário, 

afim de ser mandado expediente ao Senhor Prefeito Municipal 

para providenciar o seu calçamento.
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SALA DAS SESSÕES, 29 de abril de 1,977.

WALTER DE BESSA TEIXEIRA 
aut or


